

Un congrès international du travail social dédié à Fidel Castro s'ouvre à La Havane



La Havane, 5 juin, (RHC).- Le 8e congrès international du travail social a ouvert ce matin ses portes à La Havane.

Cette édition est dédiée à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Venus d'une douzaine de pays, les délégués à ce congrès sont invités à partir aujourd'hui à toute une série de conférences sur les politiques sociales et sur la santé à Cuba.

Le programme du congrès prévoit également une conférence magistrale animée par Rory Truel, le secrétaire général de la Fédération internationale du Travail social. Cette conférence s'intitule: «Les solutions politiques requièrent de la solidarité: Contributions du travail social»

Le congrès de La Havane est placé sous les auspices du ministère cubain de la Santé, du FNUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population, la Fédération internationale du Travail social et de l'Association Latino-américaine de l'Enseignement et de la Recherche sur le Travail social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131694-un-congres-international-du-travail-social-dedie-a-fidel-castro-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba